



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El pasado día 16 de enero del corriente año, en la Casa de la Cultura del Bicentenario de la ciudad de Las Grutas, se realizó la presentación de la novela romántica "Adib ¿En qué lugar del Desierto se durmió tu historia?" de la escritora rionegrina Ester Faride Matar, publicado por la Editorial NovelArte Argentina.

La escritora, nació en la localidad de la región sur de nuestra provincia, Sierra Colorada. Cursó sus estudios secundarios en la ciudad de Carmen de Patagones y su educación universitaria en la ciudad de Viedma, lugar donde se encuentra radicada desde su adolescencia y hasta la actualidad.

Cuenta con una extensa trayectoria en la rama de la escritura, ha participado en diversos concursos nacionales e internacionales de poesías y narrativas breves, entre sus obras literarias podemos mencionar "Aquel horizonte...Aquí", "De eso se trata la vida", "Cuentos que no son cuentos", "Deja que el viento te pegue en la cara", "De que hablamos, cuando hablamos", todas ellas declaradas de interés cultural, social y educativo por la legislatura de nuestra provincia.

También ha recibido por parte de la Municipalidad de Sierra Colorada "La llave de la Cultura de Sierra Colorada", una mención especial por difundir la Cultura Libanesa, un Certificado de Honor de la Embajada Árabe y un Certificado de Honor por la Embajada del Líbano y la Asociación Libanesa de General Roca.

Además en el año 2014, fue distinguida con el galardón "Diploma de Honor del Senado de la Nación" por su trascendente y continuo aporte a la cultura de nuestra región.

La base de su nueva obra, surgió de un viaje a Jordania, Marruecos y Egipto en el año 2019, donde conoció a los "Tuaregs" u "Hombres Azules" por su vestimenta, nómadas de los desiertos del norte de África, en quienes se inspiró para los personajes de su novela. Los datos históricos fueron tomados de folletos y de conversaciones en Jordania, Egipto, Marruecos, Argelia e Israel.

La novela se trata de la historia de Adib que nació y vivió en un campamento nómada en Marruecos, es un Tuareg romántico, inteligente, culto, a veces tímido y otras veces atrevido que logro desafiar al desierto, ideológicamente ligado a la aceptación del matrimonio



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

igualitario, cuestión que es de difícil adhesión para la cultura de referencia.

Desavenencias, amores desenfrenados, enfermedades, compromisos laborales algunos prometidos y cumplidos y otros no, mudanzas y traslados por varios países orientales merced a su curiosidad y permanente búsqueda en las letras de su crecimiento interior, experiencias que lo marcaron desde el principio de sus orígenes.

La autora se inspiró para el nombre de la obra en el nombre Adib, a partir del conocimiento, durante el transcurso de su viaje a Jordania, Marruecos y Egipto en el año 2019, de un guía turístico con ese nombre.

Ester es dueña de una profunda sensibilidad, ha tomado la literatura y la poesía como razón de su vida y transmite a través de ella vivencias y sentires.

Por lo anteriormente expuesto solicito declarar de interés cultural, educativo y social el libro "Adib ¿En qué lugar del Desierto se durmió tu historia?" de la autora rionegrina Ester Faride Matar, objeto fundamental de la presente iniciativa parlamentaria.

Por ello:

Autores: Marcelo Szczygol y Facundo López.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés cultural, educativo y social el libro "Adib ¿En qué lugar del Desierto se durmió tu historia?" de la escritora rionegrina Ester Faride Matar publicado por la Editorial NovelArte Argentina, cuya presentación tuvo lugar el día 16 de enero del corriente año en la Casa de la Cultura del Bicentenario de la ciudad de Las Grutas.

Artículo 2°.- De forma.